

“LOS AMORES”

Recuerdo el dicho que dice que existen tres amores en tu vida de los cuales hay que saber contemplar y si sabes muy bien observar te darás cuenta que tienes tres oportunidades en la vida para aprender, madurar, valorar y recordar esos buenos y malos momentos. Abrasarlos con amor para que al final de tus días puedas recorrer el túnel del recuerdo y sabrás que las personas llegan a tu vida para enseñarte lo que aún te hace falta por aprender.

El primer amor, aquel que suele llegar más pronto que tarde, aquel en el que se mezclan cantidades de sentimientos, nerviosismos, puede que algún sentimiento de hacer algo prohibido o peligroso, es un amor que suele ser sentimental en su mayor parte, y a pesar de que no suele ser el definitivo, deja marcado para toda la vida. El sentimiento suele perdurar aunque acabe formándose más en una especie de cariño.

El segundo amor es nuestra némesis. Es esa persona que puede, o no, ser completamente distinta a nosotros. Esa persona que consigue habernos hecho cambiar nuestra forma de ver el mundo, un amor más pasional, más espontáneo y que en la gran mayoría de las ocasiones suele acabar peor de lo que empieza. Sin embargo, con el paso del tiempo, y aunque otra persona esté acompañándote en esa ocasión, sueles recordarla porque era la persona que hacía vibrar tu mundo como nadie más ha podido.

El tercero, el amor de nuestra vida. Esa persona con la que quieres compartir el resto de tu vida, con la que te complementas y con la que haces millones de planes

de futuro. Es un amor más racional, pero no por ello sin dosis de pasión o espontaneidad. Es aquel amor que suele durar más que ninguno de los otros, pero también el más difícil de encontrar.

PRESENTE

Era una niña dulce y mortal que esperaba a mi príncipe era mi ideal.

Estudie y trabaje para sentirme realizada, pero aún siento que algo me faltaba.

Inspeccionando sentada en mi memoria, les cuento de mis amores en esta historia.

En pleno año dos mil veintitrés, mis gustos cambiaron de hombre a mujer.

En mi colegio escuche de un cuento y empecé a recordar mis tres grandes amores en este momento.

Todos soñamos con un amor especial, sin saber que hay personas que entraron en mí círculo vital.

Estos amores no se sabe si se encuentran en esta vida mortal, porque recordemos que no es el único portal.

Espero identificar quien será mi amor de verdad y esta historia empiezo a contar.

“MI PRIMER AMOR”

“Mi primera amor ocurrió en el momento en que mi vida se quebró en dos”

Había una vez un alma en pena, porque su vida era una rutina no muy amena.

Vivimos en una era tecnológica donde todo se envía por express, se nos olvida que todo tiene el ritmo para una taza de café.

Me acabo de dar cuenta que soy de la generación entre el pasado normal y un futuro fenomenal.

Mis treinta cuatro mariposas me hacen pensar, si en vida el amor no será tan banal.

Donde las generaciones confrontan un severo choque cultural y el mundo a esta altura es tan organizacional.

Donde el pasado tradicional era sinónimo de buena moral y en el presente, donde hoy se cuestiona todo lo que está ausente.

Las cartas ya no existen en este pálido futuro, que lastima, en el pasado nos sacaban de apuros.

El amor ya no es igual, al amor del pasado que fue espiritual.

Mi primer amor era un alma inteligente, enamoraba hasta la más elocuente.

Me descubrió en las penas del sufrimiento, de una pareja que nunca conoció lo que se llamaba el amor eterno.

Prosiguió con sus conversaciones de lo más natural, mientras mi amiga me molestaba con que ese huevito quería mi sal.

Pololeando estaba en ese momento, pero ocho años ya eran un ostento.

Término le di a mi pololeo más largo, fue un descanso de mis tiempos más amargos.

En ese tiempo mi hija nació, por no haber dicho que nunca funcionó.

Con hija y todo nos fuimos a vivir a un apartamento, donde mi ilusión ocupaba mi mayor pensamiento.

Después de tres meses de convivencia, su mirada me atormentaba en esta experiencia.

Cuando sentí que todo andaba mal, descubrí en casa que ya nada era igual.

Después de todo este tiempo la llama se fue extinguendo, hasta que me dijo mi amor de verdad lo siento.

Pasando por el recuerdo donde el amor empezó, poco a poco con el tiempo todo terminó.

Mi intuición me dijo la verdad, pero yo simplemente no quería escuchar.

Después de muchas lágrimas en mis ojos, de mi corazón poco a poco te desalojo.

Paso como un karma estos lindos doce meses y mi corazón dijo un amor lindo te mereces.

Pensando que lo tradicional no era mí moral, busque en las redes sociales a la mariposa que sería mi arma mortal.

Mi ser no estaba de acuerdo con este cuerpo, pero llego un alma en este mismo cuento.

Algunas veces pensé si era mujer o güero, solo vi esa foto en el que dije te quiero.

A mis treinta y tantos inciertos no puedo creer que mi vida se haya casi muerto y es así, como mi match terminó siendo mi segundo encuentro.

No puedo creer que a esta edad, después de mil almas aprenda a amar.

Las llamas que alguna vez se encendieron dijeron adiós y nunca más volvieron.

Todo termino en un bello acuerdo y las cartas guardadas fueron mi mayor recuerdo.

Carta de despedida a mi primer amor

*Dejar de hacerte cartas es como dejar que la vida avance sin recordar de la profunda
conexión que contigo se dio.*

Sentada me acuerdo que tuve un amor en donde nuestra alma solo vibro.

*Cada una aprendió a desnudarse sin temor y que en toda mi vida solo una persona me
hizo sentir el amor.*

Esa alma gemela que anhelas encontrar y duele el alma dejarlo pasar,

Fue tan fugaz que por siempre te voy a recordar.

Te extraño como un amor intenso pero que en esta vida será nuestro recuerdo.

Reconozco que en esta vida fallé, espero una segunda oportunidad y a mi madre le conté.

Las cicatrices quedan como un recuerdo de nuestro amor que pudo ser eterno.

Tuve que dejar esta partida, quizás amor mío sea en esta otra vida.

“MI AMOR IMPOSIBLE”

“Mi segundo amor ocurrió en el momento en el que todo sano”

Paso el tiempo y sigo en las redes, mi segundo match tiene que ser como se debe.

No eran mi compañía solo varones, mi compañía fueron siempre los bombones.

Ella es hermosa, ideal para mí, atractiva y bastante varonil.

Era mi “segundo amor” ya no masculino, sino más bien mi versión femenino.

Un amor intenso donde piensas que en vidas pasadas se cruzó sutilmente en una pequeña mirada.

Ese amor único y especial, donde no crees que vuelvas a amar, pero que la vida te da una segunda oportunidad.

Pensando en que mi vida sería una rutina, observo muy bien a esta mujer clandestina.

Me acuerdo de los antiguos caballeros de metal, pero descubrí que me gusta la versión de femineidad.

Soy una doncella de mil sabores, que me gustan las maduras y sin mal intenciones.

Pasando mis días en soledad, busco la manera de como escapar.

Pero mi reacción fue en vano, sin saberlo, ya me tenía en sus manos.

La saludé y me hizo match, pero igual fui sin expectativas queriendo más.

Desde mi primer amor trato que mis heridas se fusionen en mí día a día, en el recuerdo de un amor lindo y con mucha sinfonía.

A veces olvido que todo pasó, pero otras veces lloro porque todo se quebró.

Enclaustrada en mi olvido, trato de estudiar sin un objetivo.

Finalmente pasan los meses, pero observo que su alma no me pertenece.

Serás mi clavo saca a otro clavo o serás mi amor el que más he deseado.

Al parecer eres mi segundo guion, ¿sanaras mi primera ilusión?

Del recuerdo de un amor será mi olvido, cuando te veo ni siquiera siento que hayamos vivido.

Es linda, es deportista, es segura, pero hay algo que me deja insegura.

La recibo con los brazos abiertos a ver si le achunto al segundo acierto.

Al escuchar pasar las horas en el reloj, es cuando pienso que esto ya no funcionó.

Mi intuición de nuevo se entrometió, me dice escucha, esto en el arpa ya no sonó.

Seis meses se conoce quizás a una persona, pero sigo intentando a ver si no me abandona.

Tres intentos de comunicación afectiva y no se abre a los aciertos de la vida.

Tras pensar que ella no era mi par, es cuando pienso que nunca debí amar.

Mi mente me está reprendiendo, pero ella sabe que me estoy despidiendo.

Hablamos de las vueltas de la vida y que simplemente no éramos en esta corrida.

Siete meses acaban de pasar y el olvido quiero impulsar.

Nos despedimos de lo más normal, pensando en que todo sería fatal.

Quisimos vernos en un último intento, pero el deseo se volvió nuestro argumento.

Nos abrazamos pensando en aquellos momentos, donde NO queríamos soltarnos sin este último movimiento.

En aquel entonces lloramos por dentro, sintiendo que amargamente se nos fue este intento.

Nos despedimos sin argumentos y es así como le doy a mi tercer intento.

¿Seguimos contando este cuento?

Carta de despedida a un amor imposible

Pensando en que la vida sería más que solo ser una adulta responsable, ni pensar que ibas a ser tan indomable.

Siento que a pesar de no conocerte te recordare en tiempos para siempre.

De solo conversar a través de una pantalla, nos juntamos ese día sin muchas batallas.

Siento que no conocí toda tu vida, pienso que fuiste poco atrevida.

Siempre quise hablar contigo, pero tus conversaciones eran un hola sin un abrigo.

Conocí a mi alma gemela y debes saber que solo era la primera.

Esas almas solo llegan para enseñarte, que te falta mucho camino sin esperarte.

Me hubiese gustado sentirla antes, para no haber pensado que este amor fue solo un instante.

Hoy puedo decir que te conocí y sin haberte tenido en frente siento que florecí.

No sé si solo es ilusión, enamoramiento o solo pasión,

no sé si es para siempre, pero en mi mente lo tendré en mi subconsciente.

No serás ni la primera ni la última versión de mi amor, porque en esta vida siempre hay una tercera función.

Te ha tocado sufrir y como todos tenemos que seguir, yo sé que no eras para mí pero contigo fui feliz.

Y así nuestros caminos seguían, pero nuestras almas al vacío corrían.

Como un ave vehemente, espero que seas feliz libremente.

¡Te cuento un secreto en este momento ¡ creo que tú eres mi memento.

Adiós nos decimos sin rencor, nuestras vidas siguen sin este amor.

MI TERCER Y UTLIMO AMOR

“Mi tercer amor en mi pensamiento esta, sera aquí ¿en mi vida mortal?”

Los momentos pasados me sirven para un cuento añorado.

mi presente se cuestiona, si este amor sigue en esta historia.

A veces me pregunto si estoy mal en la cuenta y quisas estos amores ya pasaron en mi vida lenta.

Ojala el amor de mi vida, no haya sido alguno de mis primeras partidas.

Creo que este cuento se seguira escribiendo, un tercer amor que aun no encuentro.

Aveces pienso que estas historias son puro cuento, pero no quiero una vida llena de tormentos.

Paso mis dias pensando en ti, un alma solitaria que no se si va existir.

Aveces pienso que morire sin ese recuerdo, ¿que pasa si nunca despierto?

Quisas solo las peliculas eran una idea, pero en la vida nunca llegaba mi dulcinea.

En la segunda parte de mi vida, veamos si no hay una tercera caida.

Espero que se queden al segundo cuento y espero tenga un feliz encuentro.

Y colorín colorado, este cuento se he acabado.

Sentada escribiendo acabo de pensar ¿habrá un huevito que quiere mi sal?

FIN